

「歳忘れお楽しみ会」開催

12月12日(木)、お天気も良く、今年最高の参加人数で賑やかにお楽しみ会が始まりました。



まずは、「365歩のマーチ」を大声で合唱し、早口言葉で脳の活性化を図りました。早口言葉は、最初は楽ちん楽ちんと思っていたら、だんだんと難しくなってきた…口が回らなくなりました(・ω・)

次に今回初めてのゲーム「バリアフリーディスクゴルフ」と「たいこ相撲」です。「たいこ相撲」はテーブルを叩いてお相撲さんを戦わせるゲームで、トーナメント方式で行いました。「はっけよい、のこった、のこった」のかけ声で始まり、戦う人は真剣に、観戦者は大声援でおおいに盛り上がりました。



初代王者の塚越さん

「バリアフリーディスクゴルフ」は的にディスクを入れて点数を競うゲームです。ディスクを投げ入れるシンプルなゲームでしたが、同点者が多くなかなか優勝者が決まらず、何度も優勝決定戦をやりました。

どちらのゲームもおおいに盛り上がり、また近いうちにやってみたいと思いました。

最後にビンゴ? いいえ、今年は趣向を変えて「年末ジャンボ?くじ引き大会」です。皆さん、お目当てのものは当たりましたか?



帰りにお土産の Hotto Motto 弁当をお渡しして2024年最後の行事も楽しく終わることが出来ました。新年も宜しくお祈りします。